



„Sit und Tracht der Alten wolln wir erhalten“

Veranstaltungen und Termine

Aktiven und Mitglieder

7.12.24	18:00 Uhr	Samstag
Weihnachtsfeier in der Jahnhalle		
15.12.24	17:00 Uhr	Sonntag
Adventsingen in der Kirche St. Johannes Diesenbach		

Vorankündigung

Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen

am 10.01.2024

um 19:30 Uhr

in der Gaststätte Jahnhalle

Weihnachtgrüße



Wir wünschen allen
Mitgliedern mit
ihren Familien

eine besinnliche Adventszeit und ein
frohes Weihnachtsfest

Tvaktuell.com

<https://www.tvaktuell.com/mediathek/video/regenstaufer-nachwuchsarbeit-und-medienpraesenz-gegen-vereinssterben/>

Unter diesem Link ist ein Bericht in TVA von unserem Vorsitzenden Tobias Lehner über Nachwuchsarbeit und Medienpräsenz gegen das Vereinssterben

Wir Informieren

Volkstanzkurse



Am Freitag den 25. November fand der erste unserer drei Abende des diesjährigen Volkstanzkurses statt. Den begeisterten Tänzern konnten wir die Grundlagen für den Tanzboden etwas näher bringen. Die weiteren Kurse fanden am 08.11.2024 und 15.11.2024 jeweils ab 19.30 Uhr in der Gaststätte Jahnhalle statt. Nach den drei Abenden

sind die Teilnehmer bestens für den Kathreintanz am 16.11.2024 gerüstet



Musikantentag

Am ersten Samstag nach den Herbstferien luden die Gaumusikwarte der beiden Oberpfälzer Gauverbände Erich Tahedl und Tobias Lehner, zugleich auch Kreisvolksmusikpfleger des Landkreises Regensburg, zum ersten Musikantentag im Regenstaufer Mehrgenerationenhaus ein. Die erfahrenen Referenten Willi Osterholzer, Andreas Höcherl, Peter Hofer und Verena Hieber gaben ihr Wissen und auch ihre Begeisterung für die echte Volksmusik vor allem im Gruppenspiel an die insgesamt 32 Teilnehmer weiter. In einer Abschlussrunde konnte jede Gruppe ihr Erarbeitetes vortragen. Ein Morgenkaffee, Mittagsessen sowie eine Kaffee- und Kuchenpause rundeten den Tag ab und gaben Gelegenheit zum Kennenlernen und Austausch. So konnte jeder Teilnehmer in lockerer Runde seine Musizierpraxis verbessern. Die Teilnehmer waren sichtlich von dem Nährwert des Volksmusikseminars begeistert und es kam bereits der Wunsch nach einer Wiederholung auf.



Kathreintanz

Am vergangenen Samstag fand der traditionelle Kathreintanz des Heimat- und Volkstrachtenvereins „Stamm“ in der Jahnhalle statt. Da der Kathreintanz traditionell beim Volkstanz die letzte Tanzgelegenheit ist, kamen der Einladung zahlreiche Volkstanzbegeisterte aber auch Trachtlerinnen und Trachtler der umliegenden Trachtenvereine nach. Sobald die Musik erklang, war die Tanzfläche immer gefüllt. Zwischen den Tanzpausen freuten sich auch die Gäste über die Plattlereinlagen der Aktiven. Im Vorfeld wurde auch ein Volkstanzkurs angeboten, sodass die Neulinge sofort auch das Gelernte umsetzen konnten und dadurch auch schnell merkten, wieviel Spaß das Tanzen in großer Runden machen kann. Doch auch das Zuhören war bei den musikalischen Schmankerln der Lang Boum ein Genuss. Erfreulich war auch, dass auch der Vereinsnachwuchs eifrig auf dem Tanzboden anzutreffen war.



Für uns Regenstauffer Trachtler ist es eine Selbstverständlichkeit mit einer Abordnung am Volkstrauertag teilzunehmen. Im Anschluss fand man sich zum gemütlichen

Beisammensein bei unseren Vereinswirt Franz Tremml ein.

Für und von der Jugend Veranstaltungen und Termine

07.12.24 **18:00 Uhr** **Samstag**
Weihnachtsfeier in der Gaststätte Jahnhalle

16.12.24 **17:00 Uhr** **Montag**
Kinder- und Jugendprobe im Mehrgenerationenhaus

Jugendproben

In der Vorletzten Jugendprobe konnten unsere Jugendlichen ein Windlicht aus Glas basteln, es waren alle mit viel Eifer dabei



Jetzt sind die Jugendlichen voll beim Proben für die Weihnachtsfeier am 7. Dezember und möchten die Eltern und Mitglieder mit Weihnachtlichen Geschichten und Liedern in eine Vorweihnachtliche Stimmung bringen.

